

MEDIATOR

Paslon Lukman-Faudzan Resmi mendaftar ke KPU Bangkalan

AHSAN - BANGKALAN.MEDIATOR.CO.ID

Aug 29, 2024 - 17:51



Bakal pasangan calon Bupati dan wakil Bupati saat menuju KPU Bangkalan

BANGKALAN, - Bakal pasangan calon bupati dan wakil bupati Bangkalan, Lukman Hakim dan Muhammad Faudzan Jakfar resmi mendaftarkan diri untuk maju dalam pemilihan kepala daerah kabupaten Bangkalan yang akan dilaksanakan pada bulan November mendatang.

Mendapat dukungan dari 12 partai politik yang diantaranya PARTAI PDI, PKB, NASDEM, DEMOKRAT, GERINDRA, DEMOKRAT, PAN, GOLKAR, HANURA, PERINDO, PSI, DAN PKS semakin memantapkan langkah Paslon Lukman-Faudzan untuk maju dalam pilkada kabupaten Bangkalan.

Di hari terakhir masa pendaftaran pasangan calon, bersama dengan para pimpinan partai dan simpatisan pendukungnya, Lukman Faudzan berjalan ke kantor pemilihan umum kabupaten Bangkalan untuk mendaftarkan diri dalam kontestasi Pemilukada mendatang.

Ditanya soal alasannya mendaftarkan diri sebagai calon bupati, Lukman mengatakan jika dirinya sebagai putra daerah tergerak dan ingin berkontribusi untuk membangun tanah kelahirannya.

"Pertama ini adalah sebuah amanah dan tanggung jawab bagi kita sebagai putra daerah tentang bagaimana berkontribusi dan ikut membangun kabupaten Bangkalan" ucap lukman usai mendaftarkan diri ke KPU Bangkalan, Kamis (29/08/2024).

Dirinya juga meminta kepada para masa pendukungnya dan seluruh masyarakat Bangkalan untuk berpartisipasi dalam menjaga pemilukada yang aman, damai dan tanpa gesekan sedikitpun demi menjaga kondusifitas kabupaten Bangkalan.

" Ayo kita bersama menjaga pemilukada yang aman dan damai, ini semua demi kondusifitas kabupaten Bangkalan" ajaknya.

Sementara itu Muhammad Faudzan Jakfar mengatakan jika dirinya dan pasangannya terpilih nantinya, maka Paslon Lukman-Faudzan akan terlebih dahulu melakukan pembenahan dan penataan infrastruktur di kabupaten Bangkalan, dengan maksud menarik investor dari luar.

"Jika kami terpilih nantinya kita akan terlebih dahulu melakukan pembenahan dan penataan di beberapa sektor, ini untuk menarik perhatian investor dari luar Bangkalan" pungkasnya.